



Primeras Planas

Ajustan la estrategia tras fallas en Sinaloa
Droneros colombianos entrenan a cárteles en explosivos
Crecerá 12% el salario mínimo el próximo año
García Harfuch despachará en Sinaloa y De la Fuente desde EU
Sheinbaum: golpe al narco en Sinaloa, de \$8 mil millones
Eleva recompensa EU por líder del CJNG
Mexicanos generan 324 mil mdd a EU
¡Caos!
¡Rompe quinielas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Investiga SSC un homicidio

En un restaurante en la Plaza Miyana, en Polanco, dos sujetos entraron y mataron a tiros a un hombre, al parecer, Jesús Pérez Alvear, exmánager del cantante de corridos, Gerardo Ortiz. La Secretaría de Seguridad Ciudadana, encabezada por **Pablo Vázquez**, informó que trabajan coordinados con la Fiscalía local para identificar y detener a los posibles responsables, derivados del análisis de las cámaras de videovigilancia del C2 y el C5 para confirmar la identidad de la víctima y sus acompañantes. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [El Gráfico](#) / Sin mención [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

Yuri les dio alegría a las reclusas

El comisario licenciado **Andrés Ponce Aceituno** organizó el evento "Mujer Resalta tu Valor", ante más de 100 mujeres privadas de la libertad por diversos delitos dentro del Centro Femenil de Reinserción Social de la alcaldía Xochimilco, al que acudió la cantante Yuri. [Basta](#)

Descubren huachicoleo junto a México-Tacuba

Una toma clandestina de combustible fue localizada en la alcaldía Miguel Hidalgo, dentro de un predio en calzada México-Tacuba, colonia Popotla, donde aseguraron 4 mil 300 litros de hidrocarburo robado. El despliegue policiaco tuvo lugar luego de que la trabajadora de un local dedicado a comercializar agua potable reportó olor a combustible, por lo que elementos del Ejército, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la alcaldía inspeccionaron la zona y detuvieron a dos posibles responsables. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Realizan desalojo en Tláhuac; ya había 43 construcciones en suelo de conservación

Personal de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de Protección Civil y de la Secretaría de Obras y Servicios montaron un operativo de desalojo y demolición de predios construidos en un área de suelo de conservación en la parte alta de San Francisco Tlaltenco, en la alcaldía Tláhuac. [La Prensa](#)

América tendrá apoyo de sus aficionados en el Ciudad de los Deportes

La afición americanista dejó de lado el disgusto por el estadio Ciudad de los Deportes y respondió al llamado del equipo para pintar el inmueble de amarillo para la semifinal de ida entre las Águilas y Cruz Azul este jueves con un sold out. Serán mil 478 los elementos de seguridad privada del inmueble y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** los encargados de mantener el orden antes, durante y después del cotejo. [La Prensa](#)



Impera por horas caos

Aproximadamente 300 manifestantes pertenecientes a un frente de comercio popular y quienes exigen a las autoridades que se les permita regresar a trabajar en los espacios públicos, bloquearon ambos sentidos de calzada de Tlalpan a la altura de Churubusco, en las inmediaciones de la alcaldía Benito Juárez. **Policías de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron cortes a la circulación para tratar de dar movilidad. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [24 Horas](#)

Golpea a su ex con un fierro

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que agredió con un objeto contundente a su expareja sentimental en calle Cerrada, de la colonia Del Carmen, alcaldía Benito Juárez. Los uniformados resguardaron a la mujer, quien les refirió que el hombre era su expareja y, momentos antes la golpeó en el rostro y el pecho con un objeto de metal, además le arrebató su teléfono celular. [Basta](#)

Atoran con varias drogas a banda de montachoques

Cuatro presuntos integrantes de una banda de montachoques que extorsionaban a conductores en las alcaldías Iztapalapa y Tláhuac fueron detenidos por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en posesión de diversas drogas, además se supo que les cobraban dinero a repartidores de tiendas de abarrotes. [Basta](#)

Biker fallece investido por automóvil

La imprudencia de un microbusero, al pasarse un semáforo en rojo, hizo que el copiloto de una moto perdiera la vida tras ser atropellado en el cruce de la Calzada de los Misterios y Schumann, en la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero, familiares reclamaron a **policías** el no haber detenido al responsable y momentos después, las autoridades informaron la detención del conductor. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Paseo extremo

En menos de 24 horas, dos hombres decidieron caminar sobre las vías del Metro mientras estaban electrificadas. Ambos sujetos fueron detenidos. El primer caso ocurrió en la estación Hidalgo de la línea 3 y el segundo caso ocurrió en la estación Consulado de la línea 4. Según la, SSC los hombres estaban bajo alguna droga por lo que los oficiales solicitaron servicios médicos para la valoración. [Metro](#)

Hallan a hombre calcinado en campamento de migrantes

Dos sujetos cargaban un bulto el cual arrojaron en el cruce de la Avenida de los 100 Metros y la calle Poniente 118, en la colonia Ampliación Panamericana, cerca de donde se ubica un asentamiento en el cual habitan varios extranjeros indocumentados. En una acción coordinada entre policías de la SSC y personal del C2 norte los hombres de nacionalidad colombiana fueron detenidos por el deceso de una persona que además contaba con quemaduras. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Mueren 4 peatones arrollados por auto

Al menos cuatro personas muertas y cinco heridas dejó un atropellamiento múltiple en el cruce de Canal de Río Churubusco y Calzada Ignacio Zaragoza, colonia Ampliación Aviación Civil en la alcaldía Venustiano Carranza, lo que provocó una intensa movilización de las autoridades. La **SSC** informó del arresto del individuo quien conducía el automóvil blanco que atropelló a las personas, fue informado de sus derechos de ley y quedó a disposición del agente del Ministerio Público. [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Diario de México](#)



Balea a chofer en el tórax y se fuga

El conductor de un taxi fue baleado tras un percance vial cuando transitaba por calle Smetana, de la colonia Vallejo, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, mientras elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al agresor sobre Eje Central Lázaro Cárdenas, en la colonia Ampliación Panamericana. [Basta](#)

Ingresan locatarios a plaza Izazaga

Bajo la supervisión de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y policías privados, comerciantes de la Plaza Izazaga 89 ingresaron al inmueble únicamente para empaquetar su mercancía e iniciar la mudanza y recuperación de productos. Los comerciantes informaron que, bajo estrictas medidas de seguridad y supervisión de las autoridades para verificar la legalidad de la pertenencia de las mercancías ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, podrán llevárselas los propietarios. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Jornada](#) / [24 Horas](#) / [El Gráfico](#)

Asaltos en transporte público en diciembre, vinculados con el pago de aguinaldo y la alta movilidad

Diciembre se ha consolidado como el mes crítico en temas de inseguridad en el transporte público, la llegada del aguinaldo y el incremento de flujo de efectivo crean un entorno favorable para el aumento de asaltos. De acuerdo con datos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, esta problemática responde tanto a patrones delictivos estacionales como a factores estructurales que requieren atención integral. [La Crónica de Hoy](#)

Alcalde de Gustavo A. Madero entrega patrullas de reacción inmediata

En los primeros 60 días de su gobierno, el alcalde en Gustavo A Madero, Janecarlo Lozano, compró 30 patrullas para dotar de seguridad a los maderenses y combatir a la delincuencia. Las 30 patrullas se encuentran balizadas con el logotipo de la alcaldía y el emblema "Fuerza GAM", además del escudo de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y del Gobierno de la Ciudad de México. [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Abusos vs turistas en Xochimilco

Xochimilco, uno de los destinos turísticos más emblemáticos de la CDMX, enfrenta una creciente crisis de descontrol, afectando tanto a los turistas como a los residentes locales. La falta de regulación en diversas actividades, bajo la administración de la alcaldesa Circe Camacho, ha derivado en una serie de abusos, inseguridad y un aumento de denuncias por estafas y cobros excesivos. Según la ENSU, la percepción de inseguridad en la zona es del 72.6%, lo que refleja un grave problema de violencia que afecta a residentes y visitantes por igual. [Basta](#)

Justicia

Corredor cannábico, un espacio de tolerancia: Ulises Lara

Los campamentos de cannabis instalados en puntos de la ciudad son espacios de tolerancia, con ambiente lúdico y de promoción de la hierba, aunque su venta no está permitida, pues representa un delito, confirmó el encargado de despacho de la FGJ capitalina, Ulises Lara. [24 Horas](#)

Entregan los resultados de exámenes a los aspirantes a FGJ

El Consejo Judicial Ciudadano ya recibió los resultados de los exámenes de control de confianza aplicados por la Guardia Nacional a los siete aspirantes a ocupar la titularidad de la FGJ. El presidente del Consejo, Jorge Nader, explicó que le enviaron estos resultados en un sobre cerrado y serán abiertos por los 10 consejeros el martes 10 de diciembre durante la sesión extraordinaria para elegir a la terna final que será enviada a la jefa de Gobierno, Clara Brugada. [El Universal](#)



Imagen Destacada



JANECARLO LOZANO

Alcalde en Gustavo A. Madero prioriza la seguridad familiar



La presentación de las unidades se llevó a cabo en el deportivo Campos Revolución de Cuauhtépec. /FOTOS: CORTESÍA ALCALDÍA GAM